



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

いじめについて考える週間

岡山県では毎年6月に「いじめについて考える週間」を設定しています。本校でも、今年度のめざす児童の姿「自分と人を大切にする子」に向けて、つぎのような取組を行いました。

- 人権標語づくり
 - ・全学年で、「人を大切にする」ための標語づくりを行いました。
- 人権の木
 - ・友達のよいところを書いて、人権の木に貼って紹介していきます。児童の運営委員会の企画です。人権の木も運営委員会の5・6年生の児童が用意しました。
- 道徳や学級活動でいじめについて考える授業
 - ・人権標語づくりなどを行う前に、各学年でいじめについて考える時間を取りました。3年生では、「いじめ防止教育ビデオ いじめのことを知ろう」を活用し授業を行いました。
- 全校集会での校長講話
 - ・6月4日（金）の全校集会で、スライドを用いて「いじわるをする子といじわるな子の周りにいる子」について考える講話をしました。

本校では、残念ながら友達との関係でいやな思いをしている児童が0ではありません。「いじめについて考える週間」だけでなく、年間を通して繰り返し「相手の気持ちを考えて行動することの大切さ」を伝えていきます。各家庭でもお話いただければと思います。

水泳学習

6月8日（火）夏空のもと、水泳学習がスタートしました。水泳は、浮いたりもぐったりすることや、浮いた状態で移動することなど、水中でしか味わえないおもしろさがあります。また、全身をバランスよく鍛えるよさもあります。その水泳ならではのよさをしっかり体験できる学習を進めていきます。

また、本校では、先生が泳ぐコツを教えて、泳げるようになるための練習をする体育の授業ではなく、「どんな浮き方ができるか。」「どんなもぐり方ができるか。」「1回のけのびでより遠くに移動するにはどうすればよいか。」など、子供たちが課題を追求する授業を行っています。



運動習慣の向上

5・6年生の「はつらつ運動委員会」が、天津小の子供たちの体力向上をめざして、様々な取組を企画しています。

6月15日（火）には、業間に「全校しっぽとり」をして遊びました。しっぽを取られても、また参加できるルールにしていたので、制限時間内しっかり楽しむことができていました。



6月は「鉄棒週間」を設定し、「鉄棒がんばりカード」を全学年に配りました。1・2年生教室前には、室内用鉄棒を設置しました。早速、低学年の子供たちを中心に休み時間に、鉄棒遊びを楽しんでいる姿が見られました。鉄棒に腰掛けて後転して下りたり、足かけ回りをしたりと様々な技ができるようになった子もいます。



7月と8月の行事予定 (状況により変更もあります)

7月	2日（金）	参観日	学級懇談	14：40	一斉下校
	5日（月）	短縮4		13：40	一斉下校
	6日（火）	短縮4		13：40	一斉下校
	9日（金）	短縮5		14：50	一斉下校
	12日（月）	短縮5		14：50	一斉下校
	13日（火）	着衣泳			
	19日（月）	1学期終業式	地区児童会	短縮3	11：40一斉下校
	20日（火）	21日（水）	26日（月）	27日（火）	個人懇談
	20日（火）	21日（水）	26日（月）	28日（水）	補充学習・水泳教室
	22日（木）	海の日			
	23日（金）	スポーツの日			
8月	20日（金）	登校日			
	22日（日）	P.T.A奉仕作業		17：00～18：30	
	26日（木）	2学期始業式	給食開始	短5	14：50一斉下校